

# De nouveaux véhicules au SIS Morget

## RÉGION

Les quatre nouveaux véhicules reçus ces derniers mois ont été présentés à Cottens lors de l'assemblée de l'association intercommunale du SIS Morget.

Ces derniers mois, la flotte du SIS Morget a rajeuni grâce à l'arrivée de quatre nouveaux véhicules. Le premier, un véhicule polyvalent basé à la caserne d'Apples, peut transporter six personnes, chauffeur compris, tracter une remorque et est équipé de matériel de base avec de la place suffisante pour embarquer du matériel complémentaire selon les besoins des missions. Le second a avoir été livré par l'Établissement Cantonal d'Assurance (ECA) est un véhicule modulaire avec trois berces, l'une comportant plus d'un km de tuyaux et une pompe, l'autre pour du matériel divers et la troisième dite de transport, soit pour le retour de matériel à la suite d'un gros sinistre. Ce véhicule est basé à la caserne de Morges.



**Le véhicule modulaire basé à Morges.** SIS Morget

Les deux autres véhicules sont des «tout usage», soit des 4X4 à double cabine pouvant transporter cinq intervenants et tirer une remorque. L'un est stationné à la caserne de Denges, l'autre à celle de Morges. La valeur totale des véhicules inaugurés le 19 septembre 2018 à Cottens,

à l'issue de l'assemblée des délégués de l'association intercommunale du SIS Morget, dépasse les 760 000 francs.

La flotte actuelle du SIS Morget est de 31 véhicules, dont 13 ont été fournis par l'ECA et 18 appartiennent au SIS Morget et à ses 29 communes membres. Com.